

# Regierungsratsbeschluss

vom 16. Dezember 2014

Nr. 2014/2185

## Verwaltungskommission der Kantonalen Pensionskasse Solothurn; Ersatzwahl für die Amtsperiode 2013 - 2017

---

### 1. Erwägungen

Mit Beschluss Nr. 2014/104 vom 21. Januar 2014 wurde Alois Müller, Verwaltungsrat der Solothurner Spitäler AG, als neues Mitglied der Verwaltungskommission der Kantonalen Pensionskasse Solothurn (PKSO) für den Rest der Amtsperiode 2013 -2017, längstens jedoch bis zur Aufhebung der Statuten der PKSO, gewählt. Die Befristung auf Ende 2014 war deshalb erforderlich, weil im Falle des Inkrafttretens des neuen Gesetzes über die Pensionskasse (PKG) per 1. Januar 2015 die Verwaltungskommission von bisher je acht Vertretern oder Vertreterinnen der Arbeitgeber- bzw. Arbeitnehmerseite auf je sieben Personen reduziert wird und somit je eine Vertretung der Arbeitnehmenden und der Arbeitgeber aus der Verwaltungskommission ausscheiden muss. Am 28. September 2014 haben die Stimmberechtigten dem PKG zugestimmt; dieses tritt am 1. Januar 2015 in Kraft. Ab diesem Datum wird die Verwaltungskommission neu somit aus nur noch 14 Personen bestehen.

Anton Immeli, Dornach, Mitglied der Verwaltungskommission als Vertreter der Anschlussmitglieder auf Arbeitgeberseite, hat per Ende 2014 seine Demission eingereicht. Der frei werdende Sitz in der Verwaltungskommission soll durch die Ersatzwahl von Alois Müller bis Ende Amtsperiode 2013 – 2017 besetzt werden.

Mit Beschluss Nr. 2013/806 vom 6. Mai 2013 wurde Kantonsrätin Sandra Kolly, Neuendorf, als Mitglied der Verwaltungskommission der PKSO und als Vertreterin des Arbeitgebers Staat für die Amtsperiode 2013 -2017 gewählt. Mit Schreiben vom 13. November 2014 hat sie ihre Demission per 31. Dezember 2014 eingereicht. Der frei werdende Sitz soll durch die Ersatzwahl von Urs Hammel, Chef Personalamt, bis Ende Amtsperiode 2013 – 2017 besetzt werden.

## 2. **Beschluss**

Gestützt auf § 54 Absatz 1 Buchstabe a Ziffer 2 in Verbindung mit § 54 Absatz 2 der Statuten der Kantonalen Pensionskasse Solothurn vom 3. Juni 1992 (PKSO-Statuten; BGS 125.582) wird Alois Müller, VR Solothurner Spitäler AG, als neues Mitglied der Verwaltungskommission der Kantonalen Pensionskasse Solothurn und Vertreter der Anschlussmitglieder sowie Urs Hammel, Chef Personalamt, als Vertreter des Staates für den Rest der Amtsperiode 2013 – 2017 gewählt.



Andreas Eng  
Staatsschreiber

## **Verteiler**

Finanzdepartement  
Departement des Innern  
Direktion Kantonale Pensionskasse Solothurn (2)  
Alois Müller, Sandmattstrasse 9, 4532 Feldbrunnen  
Urs Hammel, Chef Personalamt, Barfüssergasse 24, Rathaus, 4509 Solothurn